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      Аннотация

    
        
          Данная работа посвящена изучению влияния учета податливости стыковых соединений в сборных железобетонных конструкциях, а именно в крупнопанельных зданиях. Целью работы является выявление расхождения значений расчетных величин податливости в зависимости от метода расчета и анализ их влияния на напряженно-деформированное состояние конструктивных схем.Задачи, которые решались в ходе исследования: 1. Изучение существующих методик расчета податливости стыковых соединений; 2. Создание корректной модели с учетом податливости узлов; 3. Анализ полученных результатов расчетных конструктивных схем. Работа проведена на основании предоставленных компанией Bonava документов, включающих в себя планы подвального, первого и типового этажей, и существующую нормативную документацию, учтенную при построении моделей и анализе полученных данных. Использованы программные комплексы САПФИР 2020, Лира-САПР 2020, AutoCAD 2020 для моделирования объемно-планировочных и конструктивных решений. В результате произведен анализ факторов, влияющих на податливость стыковых соединений крупнопанельных зданий, рассмотрена работа стыков в конструкции, а также приведено сравнение напряженно-деформированного состояния расчетных моделей здания с учетом и без учета податливости стыков.
        

        
          The topic of the final qualification work: «Introduction of the connection joints’ pliability in precast concrete elements». This work is devoted to research the influence of the pliability of connection joints in precast concrete elements, namely in large-panel buildings. The aim of the work is to identify the discrepancy between the values of the pliability values depending on the calculation method and to analyze their influence on the stress-strain state of structural schemes.Tasks that were solved during the study: 1. Review of existing methods for calculating the pliability of panels’ joints; 2. Creation of a correct model considering the of the connection joints’ pliability; 3. Analysis of the obtained results of structural design models.The work was carried out on the basis of documents submitted by Bonava, including plans for the basement, first and standard floors, and existing regulatory documentation, which considering in building of structural design models and analyzing the data obtained. The software systems SAPHIR 2020, Lira-CAD 2020, and AutoCAD 2020 were used to model space-planning and design solutions.As a result, was made an analysis of the factors affecting the pliability of of the connection joints in large-panel buildings, the operation of joints in a structure was considered, and a comparison of the stress-strain state of structural design models of a building was made with and without allowance for panels’ joint pliability.
        

    

  

  
    
      Права на использование объекта хранения

    

		
      Место доступа
    		
      Группа пользователей
    		
      Действие
    	
	
              	
        Локальная сеть ИБК СПбПУ
      		
        Все
      		
          [image: Прочитать]
                  [image: Печать]
              	
      
	
              	
        Интернет
      		
        Авторизованные пользователи СПбПУ
      		
          [image: Прочитать]
                  [image: Печать]
              	
      
	
          [image: ->]
              	
        Интернет
      		
        Анонимные пользователи
      		
                      	
      


    

  

  
    Оглавление

    
	9cc69833a2d91037c6fc1c907ef6dc5882fc80e8d722393b15ac84f6fd90f312.pdf	22ef3f0b6d55508ca35865c5a4f0581b599e6ba9182825426675aee0e517a76a.pdf	f3e9aa9efe8267b737594f078e8f3522b42262be57f2b9efbdb675c8ddfb8746.pdf	8978abb90fe50b227c7cf719f16dbc4b6ff038c3040e0447c243ba6a0082c173.pdf






	Microsoft Word -    " ,.docx
	22ef3f0b6d55508ca35865c5a4f0581b599e6ba9182825426675aee0e517a76a.pdf	f3e9aa9efe8267b737594f078e8f3522b42262be57f2b9efbdb675c8ddfb8746.pdf	8978abb90fe50b227c7cf719f16dbc4b6ff038c3040e0447c243ba6a0082c173.pdf	Листы и виды	Модель



	Листы и виды	Модель















	Microsoft Word -    " ,.docx
	9cc69833a2d91037c6fc1c907ef6dc5882fc80e8d722393b15ac84f6fd90f312.pdf	22ef3f0b6d55508ca35865c5a4f0581b599e6ba9182825426675aee0e517a76a.pdf	f3e9aa9efe8267b737594f078e8f3522b42262be57f2b9efbdb675c8ddfb8746.pdf	8978abb90fe50b227c7cf719f16dbc4b6ff038c3040e0447c243ba6a0082c173.pdf	Листы и виды	Модель



	Листы и виды	Модель

















    

  

  
    Статистика использования

    
        
          	
                
                  [image: stat]
              	
                Количество обращений: 16
                

                За последние 30 дней: 0
                

                
                  Подробная статистика
                
              


        

    

  


    

  
        
      
        		
              

	Расширенный поиск
	Атрибутный поиск
	Контакты
	Информационно-библиотечный комплекс



              	Последние поступления
	Самые популярные ресурсы


            	
              
    © СПбПУ, 2000-2023



    Сайт и управление доступом на базе АБИС 
    
    «Руслан-Нео»
    (© ООО «ОБС»)



            	
			


      

    
  

  

[image: ]





